

Paris, le 28.07.15 005006 CM

—
Le Ministre
—

Madame,

Je vous remercie de votre lettre du 8 juillet que vous m'avez adressée au nom des associations « Grands Parents pour le climat » française, belge et suisse.

Je suis particulièrement sensible à vos encouragements car la présidence française de la COP21 ne ménage pas ses efforts pour aboutir, à Paris en décembre, à un accord universel et ambitieux pour lutter contre les dérèglements climatiques. J'apprécie votre soutien qui illustre une dimension importante de nos discussions : celle de la solidarité intergénérationnelle. Nous travaillons effectivement en pensant à l'avenir de nos petits-enfants et de leurs descendants.

J'ajoute que la mobilisation de la société civile constitue un facteur important du succès de cette conférence historique qui se tiendra à la fin de l'année au Bourget. Cette réunion sera d'ailleurs l'une des plus ouvertes aux représentants de la société civile avec notamment l'organisation d'un « Espace générations climat ». Situé à proximité immédiate des lieux où les négociateurs travailleront, ce lieu permettra à des associations telles que les vôtres de faire valoir leur point de vue et leurs actions de terrain. Vous trouverez tous les renseignements à ce sujet sur le site officiel de la COP21.

Comptant sur votre mobilisation, je vous prie d'agréer, Madame, l'expression de mes respectueux hommages.

Bien à vous



Laurent FABIUS